

Deux dévotions inséparables

La Sainte Face et le Sacré-Cœur

SANS l'esprit de pénitence, toute dévotion au Sacré-Cœur est une dévotion vaine. " Jésus-Christ, mon doux maître, dit la bienheureuse Marguerite, se présenta à moi *avec ses plaies brillantes comme des soleils*. Mais surtout, de son adorable poitrine, sortait une fournaise qui, s'étant ouverte, me découvrit son divin Cœur comme la vive source de toutes ces flammes... " *2^e Révél.*

" Si le Cœur de Jésus est l'emblème de l'amour, sa Face adorable en est l'expression parlante.

" Si le Cœur est le symbole de l'amour, dit encore le P. Gros, la Face est le miroir de l'âme : miroir vivant, et parole du cœur.

" La Face révèle et dit ce que le Cœur symbolise sans le pouvoir révéler, sans le pouvoir dire, à savoir : *L'amour, la douleur et tous les sentiments de l'âme...* Aussi l'Eglise ne voit-elle guère de bon œil les images du Sacré-Cœur de Jésus, si le cœur est isolé de sa Face.

" C'est la Face qui permet de dire : Voilà quelqu'un. Quand j'ai devant moi la Face et le Cœur de Jésus unis, j'ai devant moi Jésus, et un symbole complet de son âme et des sentiments de son âme. Ce fut ainsi que Jésus se montra à la bienheureuse Marguerite Marie ; et la Face de Jésus, dans cette vision, était sûrement la lumière, la vie et la parole du Cœur... Cette Face de Jésus, à Paray-le-Monial, était une Face douloureuse, une **SAINTE FACE**.

" *Voilà le Cœur qui a tant aimé les hommes, disait-elle, et ils n'ont pour moi qu'ingratitude !* "

Ce n'était pas sûrement la joie que la Face de Jésus exprimait, lorsqu'il prononçait ces douloureuses paroles.